

De grande quiero ser mexicano #FUERZAMÉXICO



El libro `De grande quiero ser mexicano #FUERZAMÉXICO` contiene 180 páginas, con 88 textos originales gracias al esfuerzo compartido de 93 autores, 85 alumnos de Mercadotecnia, Mercadotecnia y Comunicación, PrepaTec, 4 EXATEC y 5 profesores. Este tomo pertenece a la colección de libros `Motivos para amar a México` una iniciativa de los profesores Andrea Trujillo, Lilian Briseño y Carlos Mendiola, cuyo volumen fue presentado el pasado miércoles 29 de noviembre en el Tec, Santa Fe.

“Después del sismo vimos como actuaron los jóvenes, como usaron las redes sociales, fueron insumisos a los mandatos de la sociedad y salieron a ayudar, y manifestaron una conexión impresionante con su realidad” mencionó Inés Sáenz, decana de la Escuela de Humanidades y Educación.

La presentación contó con la participación de algunos de los autores en donde se dieron lectura a fragmentos que contiene el ejemplar, la apertura estuvo a cargo de la alumna Mariana Ríos García quien leyó `Silencio` de la misma manera tuvimos la oportunidad de escuchar `México, país de mujeres` de la autoría de Gabriela Franco en la voz de Patty Trejo `Una mexicana orgullosa y agradecida con su entorno`.

“Ojeando el libro, leyéndolos a ustedes, recordé algo que todos tenemos y lo vivimos durante el sismo del 19S, recordé que todos tenemos una fibra, y ojalá que el instinto de ayudar no se nos quite nunca a los mexicanos” dijo Alejandro Poiré, decano la Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno.

El volumen `De grande quiero ser mexicano #FUERZAMÉXICO´ fue creado durante la Semana i, dicho ejemplar contiene además una ilustración, y 55 fotografías originales de autoría de alumnos de Mercadotecnia, Mercadotecnia y Comunicación así como Comunicación y Medios Digitales, contando con la participación de las escuelas de Humanidades y Educación, Negocios, PrepaTec, Servicio Social y Diseño.

El libro fue presentado por el profesor Carlos Mendiola en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara 2017 (FIL) donde tuvo una gran aceptación por parte del público y la prensa nacional e internacional.